

# 3年学年だより

門真市立第二中学校 3年学年通信 第23号 2023年10月11日(水)

- 『努力・優しさ・素直な心』  
・授業、ルールを大切に  
・自分を大切に  
・仲間を大切に  
・進路を切り拓こう

## 実力テストまで残り1週間! ~今こそ、学年で同じ方向を向いて1つになろう~

来週の水曜日は、実力テストです。前回の実力テストから約1カ月半。結果が返ってきたときは、落ち込んでいる人も多かったですが、その気持ちを日々の学習につなげることはできていますか。進路決定につながる大切なテストです。前回の反省を活かし、残り1週間を後悔のないように過ごしてくださいね。1点でも高く!点数アップを目指しましょう!

最近の3年生は、2つにわかっているように思います。休み時間に勉強したり、わからないことを先生に質問しにくるなど受験に向けて前向きにがんばっている人と、ルールを簡単にやぶったり(ガムを食べる、自転車通学、服装違反等)、恋愛に夢中になって人前でくつついたりするなど、どこか浮ついてフワフワしている人の2通りです。あなたは、どちらに当てはまりますか。この時期は、進路への不安が大きくなっています。いろいろな悩みやイライラ、精神的に不安定になるなど、難しい時期だと思います。ですが、だからといって間違った方法で現実逃避していくても何の解決にもなりません。フワフワしている友達と一緒にいて、「私だけじゃないから大丈夫!」なんて安心してては、取返しのつかないことになることも…。

少し落ち着いて周りを見てください。頑張っている仲間がたくさんいます。そんな学年の状況が嫌だなと思っている人もいます。「頑張らないと!」、「このままじゃアカン!」と思っている人もうたくさんいると思います。今こそ、仲間の力を借りるのも一つです。あなたの周りには、勉強を教えてくれたり、声かけや注意をしてくれる人もたくさんいます。頑張っている人と一緒に過ごす。頑張っている人がやっていることをマネしてみる(授業態度、家庭学習の内容、休み時間や家



での過ごし方など)。そうすると、少しずつ心や行動が変わっていくかもしれません。

仲間の力・集団の力(雰囲気)は大きいです。

2つにわかれたまま卒業するのではなく、今こそ、1つに、学年で同じ方向を向いて進んでいきましょう。



## 芸術の秋~音楽鑑賞、能・狂言ワークショップ~

先週は、たくさんの芸術に触れた一週間でした。

月曜日は、ルミエールホールに関西フィルハーモニー管弦楽団の演奏を聴きに行きました。生のオーケストラの演奏は、迫力もあり、心に響くものもあり、本当に素敵でしたね。多彩な楽器が奏でる音楽表現の豊かさ、演奏者、指揮者が一体となつて織りなす世界はオーケストラならではのものでした!門真市をホームタウンに活躍している楽団なので、またぜひ聴いてみたいですね!

水曜日は、梅若研能会の方々が来校され、11月6日(月)に行われる芸術鑑賞に向けてのワークショップが開催されました。能は、日本芸能の中でもっとも起源が古く、日本が世界に誇る伝統芸能です。独特な声の出し方や能面のつけ方、すり足についてなど、基本的なことを学ぶことができましたね。また、代表で北村さん、丸山さん、明神さん、本城さん、村瀬さん、松林さん、ホアンさん、溝上先生が体験をしましたが、みんなとても上手でした!緊張もしたでしょうが、堂々とした振る舞いに拍手です!11月の芸術鑑賞もお楽しみに!



## 【人生が変わる】

心が変われば、態度が変わる  
態度が変われば、行動が変わる  
行動が変われば、習慣が変わる  
習慣が変われば、人格が変わる  
人格が変われば、運命が変わる  
運命が変われば、人生が変わる  
自分が変わることから始めよう!!

